

Proyecto de identificación de NN ha estudiado 615 casos en lo corrido del año

Durante los primeros ocho meses de este año, los registros de 615 Personas No Identificadas (PNI), conocidas como NN, fueron encontradas por la Dirección de Derechos Humanos del Ministerio del Interior en 19 cementerios del país.

De esta forma, avanza el proceso de implementación del proyecto de ‘Búsqueda de personas no identificadas en cementerios’, que a la fecha ha ubicado los registros de 28.810 personas no identificadas inhumadas en 318 camposantos. De este total, 24.482 corresponden a personas no identificadas (NN) y 4.328 a personas identificadas no reclamadas.

Esta iniciativa del MinInterior hace parte de las acciones de apoyo a los procesos de búsqueda, localización e identificación de personas desaparecidas en Colombia y aportan de forma directa a los procesos de verdad, justicia, restablecimiento de la identidad, dignidad y reparación.

Vale la pena destacar que la Dirección de Derechos Humanos del Ministerio del Interior, logró que en los planes de desarrollo de 106 municipios y en 25 de departamentos quedara incluido la temática del fortalecimiento de la gestión de los cementerios.

Finalmente, con base en la información recabada en los diagnósticos, de los 318 cementerios diagnosticados hasta el momento, solo en nueve se encontró un espacio debidamente acondicionado como salas de autopsia o morgues; 138 cuentan con instalaciones parciales, mientras que 167 carecen de ellas.

<http://diariodelsur.com.co/noticias/judicial/proyecto-de-identificacion-de-nn-ha-estudiado-615-casos-en-l-233727>